
                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 クラブテーマ                                                                                2023．7．31 

 「まず⼀歩、       

      そして挑戦と継続」 

 国際ロータリー第2750地区 多摩中グループ 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

                          第１２９１回 例 会 報 告                        

         〜ガバナー公式訪問合同例会〜 

 式次第 
 1.  開会点鐘        

 2.  国歌・ロータリーソング 

 3.  お客様紹介       

 4.  会⻑の時間       

 5.  幹事報告        

 6.  委員会報告       
 出席報告 

 ニコニコ発表 

 7.  卓話 

 8.  謝辞 

 9.  閉会点鐘        

 岡⽥ 俊介 国分寺RC会⻑ 
 佐藤 喜義 会⻑  

 岡⽥ 俊介 国分寺RC会⻑ 

 岡⽥ 俊介 国分寺RC会⻑ 
 佐藤 喜義 会⻑ 

 ⼩林  晶 国分寺RC幹事 
 輿⽔  ⾹ 幹事  

 ⽥中将太郎  親睦出席委員⻑ 
 ⼩美野和典   出席委員⻑ 
 ⽥中将太郎  親睦出席委員⻑ 
 ⽥竝 清幸   親睦活動委員⻑ 

 国際ロータリー第2750地区 
 宮崎陽市郎 ガバナー 

 佐藤 喜義 会⻑ 

 岡⽥ 俊介 国分寺RC会⻑ 
 佐藤 喜義 会⻑ 

  司会︓ 
  武蔵国分寺RC   ⽩⽊ 毅⽣   SAA委員⻑ 

 【  お客様紹介  】 

 ★   宮崎陽市郎   様 国際ロータリー第2750地区ガバナー 
           （東京三鷹ＲＣ） 
 ★   原⽥ 洋⽰   様 多摩中グループ ガバナー補佐 
           （東京国⽴⽩うめＲＣ） 
 ★   内⼭  肇   様 多摩中グループ グループ幹事 

           （東京国⽴⽩うめＲＣ） 
 【  会⻑の時間  】 

 佐藤 喜義   会⻑ 

  これからの話は、⼤器晩 
 成と⾔う事についてです。 
 この⾔葉は皆さんがよく⽿ 
 にする⾔葉だと思います。 
 現在、⼀般的に年を重ね晩 

 年になってある事を成し遂げた⼈の事を “⼤器晩成な⼈”  
 という⾵に⽤いられています。よく引き合いに出される⼈は 
 伊能忠敬ですが、実はこの⾔葉の本来の意味は少し様⼦が 
 違っています。 
  ところで、この⾔葉は誰が⾔った⾔葉かご存じでしょう 
 か︖実は、⽼⼦の中に現れる⾔葉なのです。⽼⼦は道徳経５ 
 千⽂字８１章を残していますが、この⾔葉は第41章、丁度真 
 ん中にある⾔葉の⼀部です。直訳すると“⼤きな器は中々完成 
 しない”と⾔う、どちらかと⾔うと否定のニュアンスを含んで 
 います。決して完成すると⾔う意味にはならないと⾔うのが 
 ⼀般的な解釈です。ちなみに、この⾔葉のひとつ前では、“⽅ 
 形は⼤きくなると⾓が判らなくなる”、⼀つ後では、“⾳は⼤ 
 きく広がると聞こえなくなる”と書いてあります。 
  さてここで、我々ロータリーと強引に結び付けてみたいと 
 思います。ロータリーは4⼈から始まり現在１００万⼈を超す 
 団体になりましたが、完成したと⾔う訳ではないと思いま 
 す。そして将来にわたりロータリーに完成はないと思いま 
 す。しかし我々は動きを⽌める事はできません。まさに⼤器 
 晩成の世界だと思います。今後も我々はロータリーと⾔う⼤ 
 きな器を、皆さんと共に作り続けなければならないと思いま 
 す。 
  私は以前より⽼⼦の⾔葉に引き付けられ精神的に助けられ 
 て来きた訳ですが、私の様に⽼⼦が好きな⼈の事も“ロータリ 
 アン”と私が勝⼿に定義しています。 
 そして、輿⽔幹事の仕事は“社労⼠”と⾔葉が繋がったところ 
 で話は終わりとします。 

 【  幹事報告  】 

 輿⽔  ⾹   幹事 



 7⽉24⽇（⽉） 第1290回例会7⽉24⽇（⽉） 第⼀回出席委員 
 会炉辺会合 
 7⽉24⽇（⽉） SAA委員会炉辺会議 
 7⽉26⽇（⽔） DG補助⾦実務者講習会 
 7⽉28⽇（⾦） 井澤市⻑表敬訪問 
 7⽉28⽇（⾦） 2023-24年度第1回⽶⼭記念奨学セミナー 
 7⽉28⽇（⾦） 奉仕プロジェクト委員会炉辺会議 

 【  委員会報告  】 

 【  出席状況報告  】 

  出席委員会 
    ⼩美野和典   委員⻑ 

 会員数    45名  免除  5名 

 有効会員数  40名 

 出席者  31名  メークアップ済  1名 

 出席者累計  32名  80％ 

 前々回の修正 なし 

 【  ニコニコ発表  】 

  親睦活動委員会 
    ⽥竝 清幸   委員⻑ 

 〇佐藤会⻑・輿⽔幹事 
 本⽇は、宮崎ガバナー、原⽥ガバナー補佐、内⼭グループ幹 
 事、お忙しい中、ご来訪有難うございます。ガバナー⽅針に 
 沿う様、活動して⾏きたいと思っていますので、今後ともア 
 ドバイス宜しくお願いします。 
 〇  浅川 直⾏  会員 
 先週クラブ協議会を⽋席してしまいましたのでニコニコしま 
 す。 
 〇  ⾓⽥ 桂司  会員 
 本⽇のガバナー公式訪問をお祝いしてニコニコします。 
 〇  ⽮野 幸⼀   会員 
 ガバナー公式訪問を祝してニコニコします。 
 〇⿃居 茜   会員 
 お久しぶりの出席となってしまいすみません。毎⽇頑張って 
 おります。夏休みが少し取れるといいなと願いましてニコニ 
 コします。 

 【  卓話  】    

 国際ロータリー第2750地区 
 ガバナー 宮崎 陽市郎 様 
 「楽しくなけりゃ意味ないね」 

 【  謝辞  】 

 佐藤 喜義   会⻑ 

 【  閉会点鐘  】 

 岡⽥ 俊介   国分寺RC会⻑ 
 佐藤 喜義   会⻑ 

 【  ガバナーとの懇談会  】 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 会⻑︓ 佐藤 喜義   幹事︓ 輿⽔  ⾹ 

 公共イメージ・会報委員会 委員⻑︓櫻井 健⽣  副委員⻑︓藤原 英作  
                    委員︓浅川 直⾏  委員︓⽥中 孝和 委員︓三枝 幸夫 

 例会場 国分寺市本町3-11-12 多摩信⽤⾦庫 国分寺⽀店３階 
 事務局 国分寺市南町3-20-3   国分寺ターミナルビル９Ｆ 

                                                                                                                                      


